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Визит

Лесной не откроют

Примите приглашения

В День народного единства

Тенденции

Радиостанция «Горячее Радио», осуществляющая 
эфирное вещание на частоте 104,5 FM на территории горо-
дов Лесной, Нижняя Тура и Качканар, готова предоставить 
заинтересованным лицам услуги по изготовлению и разме-
щению в эфире политической рекламы и прочих информа-
ционных материалов политического характера к выборам 
депутатов Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации шестого созыва и Законодательного 
Собрания Свердловской области, которые состоятся 4 дека-
бря 2011 года, по следующим расценкам:

- изготовление рекламного аудиоролика – от 1000 руб.;
- прокат рекламного аудиоролика в эфире – 10 руб. за 1 

секунду проката;
- размещение агитационных материалов на правах ре-

кламы (в выпусках новостей и других информационных про-
граммах) – от 500 руб.

Контактный телефон рекламной службы «Горячего 
радио»: 8-95-300-98-600.

Свидетельство о регистрации СМИ ЭЛ №ФС11-1277 от 13.06.2007.
Лицензия РВ №14297 от 28.11.2008.

Расценки
на политическую
рекламу

В ходе своего рабочего визита он 
принял участие в производствен-
ном совещании с руководством 
ФГУП «Комбинат «Электрохимпри-
бор» по основным направлениям 
развития градообразующего пред-
приятия в рамках программы «Стра-
тегия-2020». В этот же день Сергей 
Владиленович встретился с работ-
никами комбината, общественно-

стью, руководством города и пред-
ставителями других предприятий 
Лесного.

В ходе общения Сергея Кириенко с 
народом были затронуты важнейшие 
для комбината и города вопросы. Во-
первых, он подчеркнул, что об открытии 
Лесного не может идти и речи, и, что Гос-
корпорация будет поддерживать Лес-
ной, а во-вторых, комбинат «Электро-
химприбор» выбран центральным пред-
приятием страны, где сосредоточена 
большая часть производства ядерно-
оружейного комплекса, и в связи с этим, 
заказ для него будет только увеличи-
ваться.

Также после совещания Сергей Ки-
риенко, несмотря на занятость, уделил 
несколько минут представителям СМИ 
г. Лесного, ответив на поступившие от 
них вопросы: о системе эффективности 
предприятия, об увлечениях восточны-
ми единоборствами самого С.В. Кири-
енко и о судьбе Нижнетуринского маши-

ностроительного завода «Вента», кото-
рый тоже имеет прямое отношение к Го-
скорпорации «Росатом».

На последний вопрос – о судьбе Ниж-
нетуринского машиностроительного заво-
да – Сергей Владиленович попросил от-
ветить своего заместителя Ивана Михай-
ловича Каменских, рассказавшего о том, 
что в целом он знаком с теми трудностя-
ми, которые сейчас переживает «Вента». 

Недавно в центральном офисе «Рос-
атома» в Москве прошло совместное 
заседание общественного совета атом-
ной госкорпорации и ее совета по про-
зрачности. Специалисты авторитетно-
го Центра антикоррупционных иссле-
дований и инициатив «Трансперенси 
Интернэшнл – Россия» «ТИ-Р» предста-
вили членам советов уже второй до-
клад с оценкой коррупционных рисков 
в российской атомной отрасли.

Важной частью программы по борьбе с 
хищениями и мошенничеством в «Росато-
ме» называют создание Центрального ар-
битражного комитета, который рассматри-
вает претензии поставщиков. Но в госкор-
порации есть «дверка», в которую могут 
зайти и просто неравнодушные сотрудни-
ки отрасли, – «горячая линия». Памятки с 
ее номером и слоганами вроде «Сегодня –
конверт (со взяткой), завтра – повестка (в 
суд)» распространяются на предприятиях. 
До 20% сообщений на «горячую линию» 
(в 2011 году их было уже 120), по результа-
там проверок, подтверждаются. По словам 
Виктора Братанова, начальника управ-
ления защиты активов госкорпорации, 
количество выявляемых нарушений, бла-
годаря новым мерам, растет, «но доля на-

рушений с признаками коррупционного по-
ведения снижается, существенных наруше-
ний финансово-хозяйственной дисциплины 
раньше была половина, стало лишь 3,5%».

Тем не менее, в 2011 году, по результа-
там внутренних проверок, из «Росатома» 
уволили 12 высокопоставленных менедже-
ров госкорпорации. В правоохранительные 
органы ушло 13 «комплектов» материалов, 
по трем уже возбуждены уголовные дела.

«Тема неприятная, но от нее никуда не 
деться, – объяснил подход к проблеме гла-
ва «Росатома» Сергей Кириенко. – Та-
кая позиция несет репутационные риски 
для отрасли. По количеству уголовных дел 
в результате нашей работы мы оказались 
на первом месте, по количеству отстранен-
ных руководителей – в разы превосходим, 
думаю, аналогичные организации. Но ведь 
вполне можно перевернуть ситуацию: раз 
столько дел, значит, плохо обстоят дела. 
Однако мы поняли, что, если работу не 
сделать максимально публичной, не выно-
сить сор из избы, она не даст результата – 
порядок навести не удастся».

«Опыт показывает: если не передавать 
дела в правоохранительные органы, то это –
борьба с коррупционерами, а не борьба с 
коррупцией. Для предотвращения корруп-
ции необходимо выстраивать к ней систе-
му нулевой терпимости», – подтвердила 
глава «ТИ-Р» Елена Панфилова.

В конце заседания, комментируя прось-

«Но мы смотрим на будущее этого пред-
приятия с оптимизмом, – отметил он. – И 
планируем, что в ближайшем будущем на 
нем будет размещаться больше заказов 
предприятий «Росатома», будут активнее 
внедряться новые технологии, что позво-
лит уже на первом этапе примерно в пол-
тора раза увеличить объем выпускаемой 
заводом продукции».

А. БУЙБАРОВ.
Фото автора.

27 октября наш город посетил 
глава Госкорпорации «Росатом» Сергей Кириенко

«Росатом» 
засветил несунов

бу Сергея Кириенко поддержать текущую 
антикоррупционную политику «Росато-
ма», Валерий МЕНЬЩИКОВ, член обще-
ственного совета, заметил, что подобный 
подход нужно не только одобрять, но и пе-
реносить на другие государственные струк-
туры. «Это прорыв, но я, к сожалению, пока 
не вижу за этим «локомотивом» «вагоны» 
других корпораций».

«Создание системы по противодействию 
коррупции в «Росатоме» и, самое главное, 
обнародование результатов этой работы – 
шаг в правильном направлении, – поддер-
жал Кириенко другой член совета, прези-
дент неправительственной обществен-
ной организации «Зеленый крест», со-
председатель Российского экологиче-
ского конгресса Сергей БАРАНОВСКИЙ. –
Это дополняет работу, которую обще-
ственный совет «Росатома» ведет по теме 
«Атом, общество, безопасность».

«Нельзя создать эффективную систе-
му управления, просто продекларировав 
жесткие меры, – поделилась своим мнени-
ем член общественного совета, совет-
ник руководителя Федеральной служ-
бы по тарифам Ольга АЛЛИЛУЕВА. – 
Для меня самое ценное, что это выбранная 
стратегия «Росатома», а не разовое меро-
приятие».

А. БЕЛОУСОВ.
Подробнее читайте в газете «Аргументы и 

факты», № 43 (26 октября – 1 ноября 2011 г.).

Зачем госкорпорация в борьбе с жуликами 
«вынесла сор из избы»?

Обратная связь

Пусть тепло и счастье
будут в каждом доме!

примите поздравления

С 94-й годовщиной
Великой Октябрьской

социалистической революции!

Уважаемые работники и ветераны комбината «Электро-
химприбор»! Дорогие лесничане! От всей души поздрав-
ляем вас с Днем народного единства!

Этот праздник для России новый, мы с вами впервые отме-
тили его всего пять лет назад. Он важен для каждого челове-
ка, который считает себя россиянином, не просто живущим в 
России, но и искренне переживающим за ее судьбу. История 
России богата примерами, когда именно единение всего мно-
гонационального народа нашей Родины во имя блага и про-
цветания страны становилось залогом укрепления независи-
мости государства, способствовало развитию цивилизованно-
го общества, сохранению культурно-исторического наследия.

Этот день призван сплотить россиян. Однако сплоченность 
граждан одной страны начинается с малого: семьи, круга дру-
зей, трудового коллектива. И мы уже не раз убеждались, что 
вместе нам по силам преодолеть любые трудности.

Желаем вам в этот день здоровья и счастья, мира и добра, 
благополучия, процветания и единомыслия. Пусть тепло и 
счастье будут в каждом доме!

А.В. НОВИКОВ, генеральный директор ФГУП 
«Комбинат «Электрохимприбор».

Е.Ф. ВЕНГЛОВСКИЙ, председатель профсоюзной
организации комбината «Электрохимприбор».

Уважаемые горожане! Городское отделение КПРФ позд-
равляет вас с наступающей 94-й годовщиной Великой 
Октябрьской социалистической революции.

Когда Николай II в вагоне литерного поезда в Пскове 2 мар-
та 1917 года поставил свою подпись на документе об отре-
чении от престола, мало кто из современников представлял, 
что это лишь маленькая частица в вихре событий, приведших 
к коренному преобразованию России и положивших начало 
новой эре в истории человечества. Даже самые опытные и 
дальновидные буржуазные деятели в России и за ее рубежа-
ми были уверены в незыблемости буржуазно-помещичьего 
строя. Большинство не сомневалось, что все останется по-
прежнему: власть – у эксплуататоров, земля – у помещиков, 
фабрики и заводы – у капиталистов.

Однако в России в 1917-м году развитие событий пошло не 
по примерам прежних буржуазных революций. Свергнув цар-
ское самодержавие, народ России пошел дальше: от револю-
ции буржуазной до революции социалистической, победил 
фашизм, построил второе государство Земли после США.

Городское отделение КПРФ.

УВАжАЕМыЕ сотрудники, ветераны ОМВД России по ГО «Го-
род Лесной» и ваши родные! Примите приглашение на празднич-
ное мероприятие, посвященное Дню сотрудников МВД, которое со-
стоится 10 ноября в 17.00 в СКДЦ «Современник».

ОМВД России по ГО «Город Лесной».

ПРАЗДНИчНАя программа, посвященная Дню народного един-
ства, состоится в Лесном 4 ноября. Она пройдет на площади СКДЦ 
«Современник». Горожан поздравят представители руководства 
администрации Лесного и местных отделений политических пар-
тий. Затем состоится праздничный концерт. В нем примут участие 
ансамбль казаков и оркестр Уральского горного университета. Во 
время мероприятия на площади будет организована торговля. На-
чало торжества 4 ноября в 16 часов.

Прошло 70 лет со дня 
легендарного Парада

В ЭТОМ году исполняется 70 лет со дня легендарного Парада 
советских войск на Красной площади в 1941 году. Его историче-
ское значение трудно переоценить. Весь мир увидел, что Москва 
не сдается фашистским агрессорам. Этой знаменательной дате 
посвящено торжество, которое пройдет 7 ноября в большом зале 
«Современника». В этот день участников Великой Отечественной 
войны поздравят руководители городской администрации и сове-
та ветеранов. В праздничном концерте примут участие творческие 
коллективы города и приглашенные артисты.

С сайта «Трансинформ».

10 ноября – День 
сотрудников МВД

В читальном зале № 3 Центральной 
городской библиотеки им. П. Бажова 
25 октября прошла очередная встреча 
горожан с участковыми уполномочен-
ными полиции. Такие мероприятия 
у нас в городе намечено проводить 
ежеквартально. Цель их – познако-
мить граждан с участковыми уполно-
моченными полиции лично, с их рабо-
той и обсудить всем вместе наболев-
шие вопросы, касающиеся правопо-
рядка в городе, и методы их решения.
Горожан на очередную встречу пришло 

немало, места в читальном зале были за-
няты полностью, и у каждого из пришедших 
на встречу лесничан было немало вопро-
сов к полицейским, в основном они несли 
традиционный характер. Кто-то жаловал-
ся на шумных соседей, драки и дебоши во 
дворах, кого-то беспокоят несанкциониро-
ванные свалки и ненадлежащее содержа-
ние домашних животных и т. д. Участковые 
внимательно выслушивали жалобы и пред-
ложения неравнодушных граждан, и взя-
ли их себе на заметку. У некоторых прямо в 
зале приняли заявления и составили соот-

ветствующий протокол 
для дальнейшего рас-
смотрения дела.

В целом встреча 
прошла продуктивно, 
многие посчитали, что 
пришли сюда в этот ве-
чер не зря, но нашлись 
и те, кто продемон-
стрировал недоверие 
участковым уполномо-
ченным полиции, но в 
конце концов обе сто-
роны сошлись во мне-
нии, что без помощи 
граждан участковым 
точно не обойтись. По-
этому хочется напом-
нить вам, уважаемые 
граждане, чтобы вы почаще обращались 
в полицию. Пишите заявления, если вы 
вдруг стали свидетелем нарушения право-
порядка, старайтесь как можно лучше за-
помнить детали произошедшего и приметы 
нарушителей. И, самое главное, чем рань-
ше вы обратитесь в правоохранительные 

органы, тем быстрее вам помогут, а если 
оставаться созерцателем и разводить рука-
ми – толку не будет, ведь не зря же в наро-
де говорят, что «под лежачий камень вода 
не течет».

П. ЖУКОВ.
Фото автора.

Граждане – участковым в подмогу

С.В. Кириенко.

И.М. Каменских.

В ходе беседы.


